
東京都北区長 花川與惣太 殿 

新型コロナウイルスワクチン接種の 
予約アクセス改善などについての要望  

   2021 年 5 月 10 日 
   日本共産党 都議会議員  そね はじめ    日本共産党 北区議員団幹事長  山崎 たい子  

一日も早く、区民のコロナワクチン接種が、安全・安心に実施できるようご尽力頂いていることに心から敬意を評します。 
北区では、75 歳以上の高齢者の方々を先行して、本日 10 日から接種が開始となります。実施に先立ち、6 日から予約受付がスタートし、本日まで 4 日が経過しました。 この間、北区へも区民の声が届いていますが、党議員団へも「電話はなかなかつながらない」「一日つながらなくて、もうあきらめた」「ネットで予約してみたが、エラーになりとても悲しい気持ち」「券番号が小さくて読めない」「接種場所や日時などわかりにくい」等々、たくさんの声が寄せられ、議員団もこの間、約 200 人にのぼるネット予約をお手伝いしてきたところです。世田谷区では週末、75 歳以上の方を対象に、まちづくりセンター28 ヵ所で区職員によるネット予約サポートが行われました。 

是非、北区においても、高齢者をはじめ区民の予約アクセス改善に、早急に取り組んで頂くよう、以下要望致します。 
 

記 
 

1、券番号はもっとも重要な情報であり、接種券に大きく表示（足立区参照）すること。 2、世田谷区を参考に、高齢者の方々のネット予約サポート窓口を開設すること。 
3、コールセンターに、よりつながりやすくするよう改善すること。また電話予約の際も、希望により決定日をメール、FAX などで通知できるようにすること。 
4、北区ホームページや北区ニュースなどを通じて、ネット予約の入力シュミレーション（キャンセルの方法も含め）をわかりやすく掲載し、入力前の準備ができるようにす
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予約アクセス改善を

75
歳
以
上
の
方
の
ワ
ク

チ
ン
接
種
予
約
が
始
ま
っ

た
6
日
か
ら
、「
コ
ー
ル

セ
ン
タ
ー
に
一
日
中
電
話

し
て
い
る
が
、
ま
っ
た
く

つ
な
が
ら
な
い
」、「
ネ
ッ

ト
予
約
し
よ
う
に
も
、
パ

ソ
コ
ン
も
ス
マ
ホ
も
持
っ

て
い
な
い
」、「
正
し
い
券

番
号
と
生
年
月
日
を
入
力

し
て
も
ロ
グ
イ
ン
で
き
な

い
」
な
ど
、
区
民
か
ら
の

問
い
合
わ
せ
や
苦
情
が
殺

到
し
て
い
ま
す
。

新型コロナウイルス ワクチン接種

前田保健所長（左）に要請書を手渡す北区議員団

ワクチン接種予約を
お手伝いします

☎090-2156-3510 までご連絡を。（のの山けん）あきらめずに

要
望
書
（
写
真
右
）
で

は
、
区
と
し
て
予
約
サ

ポ
ー
ト
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口
を
開
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す
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こ
と
や
、
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ル
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ン

タ
ー
に
つ
な
が
り
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す
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す
る
こ
と
、
ネ
ッ
ト
予
約

の
際
に
場
所
や
日
時
の
検

索
を
し
や
す
く
す
る
こ
と

な
ど
、
10
項
目
の
改
善
を

求
め
て
い
ま
す
。

党
区
議
団
は
こ
の
間
、

各
地
域
で
議
員
を
窓
口
に
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談
を
受
け
、
３
０
０
人

を
超
え
る
方
の
予
約
を
支

援
し
て
い
ま
す
。

新型コロナワクチン接種の予約が取りにくいなど
の声を受け、日本共産党北区議員団は 10日、北
区にアクセスの改善を要請しました。（のの山けん）

いくら電話しても
つながらない

ネット予約が早いというけど
頼める人がいない
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モデル道路整備箇所モデル道路整備箇所

特定整備路線 志茂地区の補助86号線

東
京
都
は
こ
の
ほ
ど
、
志
茂
地
区
の
特
定
整
備
路
線
補
助
86

号
線
計
画
地
に
「
モ
デ
ル
道
路
」
を
設
置
し
ま
し
た
。
認
可
取

消
し
を
求
め
る
住
民
裁
判
が
た
た
か
わ
れ
て
い
る
中
、
あ
く
ま

で
も
計
画
を
推
し
進
め
る
姿
勢
を
示
し
た
も
の
で
す
。

「計画道路を体感できる」というが…

「モデル道路」より計画見直しを

生活に困った人に食料支援

無料で配付
民青同盟をはじめ区内で活動する団体で

つくる北区フードバンク実行委員会は 4日、
赤羽公園で第 2回の無料食料支援を実施。
コロナ禍の下、生活に困窮する人ら約 300
人が食料を受け取りました。（のの山けん）

「
モ
デ
ル
道
路
」
は
、

取
得
し
た
事
業
用
地
の
一

部
を
使
い
、
実
物
大
の
道

路
を
イ
メ
ー
ジ
と
し
て
整

備
し
た
も
の
。
都
は
、「
こ

の
モ
デ
ル
を
利
用
し
、
道

路
空
間
の
整
備
イ
メ
ー
ジ

や
期
待
さ
れ
る
効
果
を
皆

様
に
現
地
で
体
感
し
て
頂

き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
」
と
設
置
の
理
由
を
説

明
し
て
い
ま
す
。

し
か
し
、「
木
密
不
燃

化
10
年
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」

と
銘
打
っ
た
事
業
を
10
年

間
も
続
け
た
の
に
、
道
路

が
完
成
す
る
ど
こ
ろ
か
、

用
地
買
収
す
ら
思
う
よ
う

に
進
ま
な
か
っ
た
の
は
、

整
備
イ
メ
ー
ジ
が
見
え
な

か
っ
た
か
ら
で
は
な
く
、

住
民
の
意
向
を
な
い
が
し

ろ
す
る
姿
勢
や
防
災
効
果

が
期
待
で
き
な
い
な
ど
、

計
画
そ
の
も
の
に
大

き
な
問
題
が
あ
っ
た

か
ら
で
す
。

都
と
北
区
が
な
す

べ
き
は
、
し
ゃ
に
む

に
計
画
を
推
し
進
め

る
こ
と
で
は
な
く
、

住
民
の
声
に
耳
を
傾

け
て
、
計
画
を
抜
本

的
に
見
直
す
こ
と
で

す
。（
の
の
山
け
ん
）

モデル道路が整備された
場所は、計画地の中央あたり
に都が取得している事業用地
で、面積は約 270㎡。中には
ベンチもなく休憩もできませ
ん。都はあくまでも事業用地
であると注意を促しています。


